

Arizona reelige al senador McCain

Escrito por agencias

Martes 02 de Noviembre de 2010 23:03



PHOENIX, Arizona, 2 de de noviembre de 2010.- John McCain mantuvo el respaldo de los ciudadanos de Arizona y el ex candidato republicano a la Presidencia de los Estados Unidos fue reelegido como senador en los comicios legislativos celebrados en el país.

El anuncio de resultados preliminares hecho en Washington indicaba que McCain se ha impuesto al demócrata Rodney Glassman.

McCain tuvo que superar una elección primaria muy cerrada en su entidad, frente a Gin D. Hayworth, un candidato que tenía el respaldo de un movimiento radical de derecha denominado Tea Party.

Antes, hizo campaña por la Presidencia de los Estados Unidos en 2008 pero se enfrentó a un candidato que traía la esperanza de los electores del país, Barack Obama, por lo que fue superado fácilmente. Ahora iniciará un quinto ejercicio representativo por el escaño arizonense.

Su rival en la elección de hoy, Glassman, quiso dejar en el ánimo de los ciudadanos una imagen de McCain como un legislador profesional, de ideas agotadas y energía escasa, ofreciendo una reforma migratoria que “no caló” en un estado donde este año se aprobó la SB-1070, la ley de inmigración más dura del país, que tuvo mucho apoyo de la población.